

ABSTRAK

Salah satu tujuan perusahaan adalah untuk memaksimalkan nilai perusahaannya. Dengan memaksimalkan nilai perusahaan, artinya perusahaan dalam pengambilan keputusan dituntut untuk selalu memperhitungkan akibatnya terhadap nilai atau harga sahamnya. Dengan nilai perusahaan yang tinggi maka investor akan tertarik untuk menanamkan modalnya pada perusahaan tersebut.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh kebijakan dividen, kebijakan hutang dan profitabilitas terhadap nilai perusahaan pada perusahaan manufaktur sektor aneka industri yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2017-2021. Data pada penelitian ini menggunakan sumber data sekunder berupa laporan keuangan tahunan tahun 2017-2021.

Populasi dalam penelitian ini adalah perusahaan manufaktur sektor aneka industri yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Teknik pemilihan sampel yang digunakan adalah *purposive sampling* dan diperoleh jumlah sampel sebanyak 7 perusahaan dengan periode penelitian tahun 2017-2021. Metode analisis data dalam penelitian ini adalah analisis regresi linier berganda menggunakan *software spss versi 26*.

Berdasarkan hasil penelitian, kebijakan dividen, kebijakan hutang dan profitabilitas secara simultan berpengaruh signifikan terhadap nilai perusahaan pada perusahaan manufaktur sektor aneka industri yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia pada tahun 2017-2021. Secara parsial kebijakan dividen dan profitabilitas tidak berpengaruh negatif signifikan terhadap nilai perusahaan manufaktur sektor aneka industri yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2017-2021. Sedangkan kebijakan hutang memiliki pengaruh yang signifikan terhadap nilai perusahaan manufaktur sektor aneka industri yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2017-2021.

Berdasarkan hasil penelitian yang telah diperoleh, perusahaan perlu memperhatikan kebijakan hutang. apabila suatu perusahaan menggunakan hutang secara terus menerus, maka semakin besar juga risiko yang ditanggung perusahaan tersebut. Risiko yang tinggi cenderung menurunkan harga saham, akan tetapi meningkatkan tingkat pengembalian yang diharapkan.

Kata Kunci: kebijakan dividen, kebijakan hutang, profitabilitas, nilai perusahaan